

Discuten hoy Condiciones del Duelo Grau-Martin

En el día de hoy, se reunirán de nuevo las representaciones personales del ex presidente de la República, doctor Grau San Martín y del representante a la Cámara, ingeniero Félix Martín, para determinar las condiciones del duelo.

En la reunión celebrada en el día de ayer, las representaciones acordaron posponerla para el día de hoy, en vista de la sesión en el Senado de la República y la necesidad del doctor Santiago Rey Pernas, uno de los representantes del doctor Grau, de concurrir a ella.

Pese a la intensa publicidad que ha tenido el incidente, todos los pormenores permanecen dentro del mayor secreto, ya que los padrinos de los duelistas han tendido una impenetrable cortina de discreción.

M, dic 16/48

